

MISE EN ROUTE PICARDE

Solidarité Picarde des Audax Tournai

Comme d'autres (mais pas comme tous !) les Audax Tournai n'ont jamais failli, en bras et même en têtes pensantes, quand il a fallu jouer la solidarité avec le Challenge des Picardes qui cette année lançait sa 27^e édition avec leur 29^e Mise en Route, le 28 Février ... Comme pour la Grinta ! ils y étaient en tant que "prestataires de service" pour le compte de la caisse du Challenge. Parmi les 564 participants, pas moins de 94 Audax par temps frais mais sec.

Mais le président Picard, l'Audax Gérard Derouf était alors à l'hosto, avec ses problèmes ... de cœur !



01) Accueil à la salle de sports de l'école de Warchin.



02) Les chefs de la "sous-traitance" veillent au grain.



03) A la caisse le secrétaire du Comité des Picardes.



04) A l'homologation le webmaster du comité.



05) Dédé à la sécurité et parking.



06) Philou et Kiki de Braine/Comte.



07) L'Audax webmaster Y. Verbeke.



08) Nouveaux du comité Audax.



09) Le groupe de 8h en route.



10) Mise en Route Picarde 2015



11) Arrêt ravitaillement au Garage Joël Maes et pose photo autour du cyclo ministre-président et bourgmestre



12) Patrick/Sophie et Moustache.



13) Entre les deux, le cœur de Mou



stache doit-il vraiment balancer ?



15) Avec JClaude, Noëlle et Jérôme la table du ravito est à l'intérieur.



16) Au retour à Warchin, passage à la caisse pour les tickets boisson.



17) Après quoi il suffit de demander pour être servi en Ename ou autres.